



**SELAMAT DATANG PESERTA SBMPTN 2018
DI KAMPUS BELA NEGARA UPNV JAWA TIMUR**

**SELAMAT DATANG CAMABA SNMPTN 2018
DI KAMPUS BELA NEGARA UPNV JAWA TIMUR**

Lokasi Pendaftaran Calon Mahasiswa Baru 2018



**KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL “VETERAN”
JAWA TIMUR**

Jl. Raya Rungkut Madya Gunung Anyar, Surabaya 60294
Telp. 031-8706369, fax 031-8706372

**Proses Registrasi (daftar ulang) Mahasiswa Baru UPN Veteran Jawa Timur 2018
Jalur SNMPTN**

Hari Selasa, 8 Mei 2018, di Gedung Serba Guna “Giri Loka”

Pukul	Kegiatan
08.00 – 09.00	<ol style="list-style-type: none">1. Calon Mahasiswa Baru (CAMABA) memasuki ruang Gedung Serba Guna “Giri Loka” (GSG) melalui pintu utara (pintu masuk utama), untuk mengambil nomor antrian sesuai Program Studi (Prodi) dan tanda tangan daftar hadir yg sudah disiapkan.2. CAMABA akan dikelompokkan menjadi dua kelompok, yaitu : kelompok Saintek (FT, FP, FAD, FIK) menuju tribun barat GSG dan kelompok Soshum (FEB, FISIP, FH) menuju tribun timur GSG.3. Pukul 08.00 seluruh CAMABA harus sudah berada di dalam ruang GSG.4. Apabila sampai dengan pukul 09.00 belum berada di ruang GSG, maka CAMABA yang diterima jalur SNMPTN dianggap mengundurkan diri sebagai Calon Mahasiswa Baru UPN Veteran Jawa Timur 2018.5. CAMABA yang telah menyelesaikan seluruh proses registrasi dapat diperkenankan ke luar ruang GSG, setelah mendapat ijin dari pihak Panitia. <p>CAMABA harus sudah menyiapkan dokumen fotokopi dan asli yang telah diunggah untuk diverifikasi dan diserahkan kepada Biro AKPK, yang diwakilkan kepada masing-masing Koordinator Program Studi:</p> <p>Dokumen yang harus disiapkan antara lain:</p> <ol style="list-style-type: none">a. Print-Out Bukti Upload berkas penentuan UKTb. Kartu Peserta SNMPTNc. Pekerjaan Ayah (Bukti Kartu Keluarga)d. Pekerjaan Ibu (Bukti Kartu Keluarga)e. Pendapatan Ayah (Bukti Struk gaji / Surat Keterangan dari Instansi)f. Pendapatan Ibu (Bukti Struk gaji / Surat Keterangan dari Instansi)g. Status tempat tinggal/rumah (Kartu Keluarga, Sertifikat/HGB/surat keterangan, Foto rumah tampak depan, Foto rumah samping, Foto rumah belakang)h. Pembayaran PBB (Bukti pembayaran PBB 1 tahun terakhir)i. Pembayaran Rekening Listrik PLN Pasca Bayar / Pra Bayar selama 3 bln terakhir (Bukti rekening Listrik (PLN) 3 (tiga) bulan terakhir)j. Kartu Gakin/Indonesia Pintar (jika ada)k. Sertifikat Prestasi (jika ada)l. Khusus untuk CAMABA Prodi DKV wajib melampirkan dokumen asli portofolio yang telah diunggah pada saat pendaftaran SNMPTN.m. Raport SMA/SMKn. Ijazah / Surat Keterangan Lulus (dilegalisir)o. Surat Pernyataan Bebas Napza (download)p. Surat Pernyataan Kesiapan Mengikuti Kegiatan Kemahasiswaan (download)q. Surat Pernyataan Sanggup dan Bersedia Mentaati Peraturan dan tata tertib yang sudah ditetapkan Universitasr. Surat Tidak Terlibat atau Bebas Narkoba harus dari institusi yang kompeten.s. Surat Pernyataan Kesiapan Membayar UKT <p>Berkas point a s/d m yang asli dimasukkan ke map warna merah (untuk diverifikasi oleh Korprodi).</p>

	<p>Berkas asli point n,o,p,q,r,s dan copy bukti pembayaran UKT dimasukkan ke map warna Kuning (untuk diserahkan ke BAKPK).</p> <p>Apabila CAMABA tidak dapat menyerahkan dokumen secara lengkap, maka proses registrasi akan ditunda dan dapat dibatalkan.</p>
09.00 – 09.15	Penjelasan tentang tata cara registrasi oleh Panitia Maba
09.15 – selesai	<ol style="list-style-type: none"> 1. CAMABA akan dipanggil sesuai nomor urut antrian Prodi oleh Panitia, kemudian diarahkan ke meja registrasi, untuk verifikasi terhadap kesesuaian data yang telah diunggah oleh Koordinator Program Studi, dipandu petugas lapangan. 2. CAMABA menyerahkan map dokumen untuk ditunjukkan, kemudian Koordinator Prodi akan melakukan verifikasi terhadap kesesuaian dokumen asli dengan dokumen yang telah diunggah. 3. CAMABA menyerahkan Dokumen untuk diserahkan kepada Koordinator Prodi 4. Khusus untuk Prodi DKV akan dilakukan verifikasi dan validasi dokumen potofolio asli secara lebih teliti. 5. Setelah verifikasi melalui checklist selesai dan dokumen dinyatakan sesuai oleh Koordinator Prodi, maka akan diterbitkan Nomor Pokok Mahasiswa (NPM) Mahasiswa secara otomatis. 6. CAMABA akan menerima tanda bukti telah registrasi, sebagai bukti sah sebagai Mahasiswa Baru UPN Veteran Jawa Timur 2018, yang ditandatangani oleh Kepala Biro Administrasi Akademik, Kerjasama dan Kemahasiswaan (Ka. BAKPK) 7. CAMABA membawa tanda bukti pendaftaran menuju ruang pemotretan untuk melaksanakan pemotretan KTM (Kartu Tanda Mahasiswa) 8. Setelah selesai melaksanakan pemotretan, CAMABA diperbolehkan pulang atas ijin panitia dan keluar melalui pintu ke luar (pintu timur)
Ketentuan lain selama proses registrasi CAMABA SNMPTN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Selama proses registrasi CAMABA tidak diperbolehkan meninggalkan GSG hingga proses registrasi dinyatakan selesai oleh Panitia Penerimaan Mahasiswa Baru UPN Veteran Jawa Timur. 2. Selama proses registrasi Orang Tua / Wali atau Pengantar tidak diperbolehkan masuk ke dalam ruang GSG. 3. Pada saat proses registrasi di dalam ruang GSG, CAMABA dilarang mempergunakan segala macam alat komunikasi (HP, Smartphone, Tablet, Ipad dll.) 4. Pada saat proses registrasi para CAMABA tidak diperbolehkan membawa segala macam jenis makanan. 5. Pada saat registrasi, CAMABA wajib berpakaian rapih dan sopan, memakai kemeja warna terang, bagi CAMABA putri yang menggunakan hijab menyesuaikan. 6. CAMABA wajib memakai sepatu, dan dilarang menggunakan sandal atau sepatu sandal. 7. Pada saat registrasi CAMABA putra dilarang berambut gondrong (ujung rambut tidak melebihi kerah kemeja)

